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El tradicional torneo de voleibol playa se está realizando
con gran éxito en la Plaza civica de San Felipe.
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Voleibol playa en San Felipe

Para cerrar el verano San Felipe está organizando el
tradicional campeonato de voleibol playa que se realiza en
la plaza cívica de la comuna.
Un gran marco de público ha tenido el Volley Arena en la
Plaza Cívica. El 27 comenzaron los partidos desde las
17:00 a 22:00 horas. 
Entretenidos encuentros se están disputando, donde el
público pudo disfrutar del deporte. Desde la Municipalidad
de San Felipe invitaron a acercarse y apoyar a nuestros
deportistas y pasar un rato agradable antes de cerrar el
verano.
Cabe destacar que además habrá deporte de primer nivel y
que se jugará una fecha nacional del campeonato.

DEPORTE
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Calle Larga inició instalación de luces led para
una mejor luminosidad 

Además de permitir un ahorro del 60% en los costos de
consumo de energía eléctrica estas nuevas luminarias cumplen
con la actual regulación lumínica existente en el país, por lo
tanto no obstaculizarán la observación astronómica ni tampoco
afectarán el ecosistema de la fauna nocturna
En el sector de Santa Rosa, se inició el proceso de recambio de
las 2 mil 312 luminarias que actualmente existen en Calle Larga,
por luces LED de última generación.
Más de treinta años de uso tienen las luminarias actuales.
Debido a que hace cerca de veinte años cumplieron su vida útil,
de forma constante deben ser sometidas a mantenciones,
proceso que muchas veces se dificulta ya que no existen
repuestos para muchas de éstas.
La baja luminosidad y, en algunos sectores de la comuna, la
oscuridad total en calles y pasajes, llevó a la Municipalidad de
Calle Larga desarrollar el proyecto de recambio de la totalidad
de las luminarias de la comuna.
“Estamos felices y orgullosos de haber concertado este sueño
para todos los callelarguinos. Una de las necesidades que más se
nos planteó cuando realizamos la campaña para la alcaldía, eran
las pésimas condiciones en las que se encontraban estas
luminarias en gran parte de la comuna. Es por eso que
decidimos como municipio financiar íntegramente esta
iniciativa, que le cambiará la cara a la comuna y además
permitirá que las y los vecinos accedan a los espacios que son
de todas y todos, para así retomar la calidad de vida que siempre
hemos tenido en nuestra comuna” 
De acuerdo a lo establecido en el contrato, que tiene una
duración de 10 años y que de forma mensual alcanza un monto 

de 21 millones de pesos, la empresa junto con realizar la
instalación de las luminarias LED de última generación, se hará
cargo de su mantención durante una década. 
Junto con los beneficios que traerá en el aumento de la
luminosidad en la comuna, Calle Larga tendrá un ahorro de
sesenta por ciento en el consumo de energía eléctrica. Además,
estas nuevas luminarias cumplen con la actual regulación
lumínica, por lo tanto no obstaculizarán la observación
astronómica ni tampoco afectarán el ecosistema de la fauna
nocturna.
Sobre las características de las luminarias que serán instaladas
en la comuna, se refirió Ricardo Lucchesi, representante legal de
la empresa SHRÈDER CHILE S.A. 
“Las luminarias que se instalarán en Calle Larga se crearon hace
más o menos diez años, pero han sido mejoradas de forma
continua. En Chile tenemos instaladas más de 250 mil
luminarias y en el mundo cerca de 2 millones y medio
instaladas. Es nuestro principal producto como empresa. Para
nosotros es un gran desafío trabajar con Calle Larga y estamos
muy contentos con ello”.
También Humberto Tapia, presidente de la Unión Comunal de
Juntas de Vecinos, destacó la importancia de esta iniciativa.
“Hace años que veníamos esperando el recambio de las
luminarias por temas de seguridad principalmente. Como
dirigentes siempre consultamos y solicitamos las reparaciones
de las luminarias que se echaban a perder, por eso era muy
necesario hacer el recambio y es por eso que agradecemos al
municipio, a la empresa y a Álvaro Flores, director de la
SECPLAN por haber concretado este importante proyecto”.



 Este año se aumentó la cantidad de beneficiados a 80 personas,
y se incluyó también adultos con discapacidad, además de
niños/as y jóvenes. 
Con una alegre ceremonia de certificación, finalizó el taller de
Hidroterapia que se realizó los días sábado de este verano en la
piscina del Liceo América, el que fue gestionado por la Oficina
de la Discapacidad de la Municipalidad de Los Andes, y que
contó con la colaboración del grupo Gersa del Cuerpo de
Bomberos de la ciudad, cuyos voluntarios realizaron buceo
inclusivo.
Este año también se amplío el cupo a 80 personas e incluyó a
adultos además de niños y jóvenes. El taller estuvo a cargo de
tres kinesiólogos y personal de apoyo para brindarles la
confianza necesaria a los usuarios.
Fernando Moreno, kinesiólogo a cargo del taller dijo: “Nosotros
tenemos tres tipos de usuarios, aquellas personas en situación de
discapacidad sin movilidad reducida, personas con movilidad
reducida, y un tercer grupo que se benefició con la realización
de buceo inclusivo apoyado por el grupo Gersa del Cuerpo de
Bomberos”.
El profesional también explicó que dentro de los beneficios de
la hidroterapia es que trabaja en base a la disminución de la
gravedad bajo del agua, ayudando a la movilidad de las personas
que la realizan. 
El alcalde Manuel Rivera, sostuvo que “nosotros tenemos un
compromiso con el mundo de la discapacidad para trabajar en
forma organizada, ayudándolos a gestionar recursos a través de
sus agrupaciones. Pero también gestionamos proyectos, y
acabamos de aprobar la licitación para la construcción de
nuevos baños que incluyan baños para discapacitados y ya está
listo el taxi bus de la discapacidad”.
María Fernanda Ibacache, agrupación TEA Los Andes,
agradeció la instancia de la hidroterapia, “porque lo que tiene
ver con las terapias de agua, no solo sirven para todo el grupo
familiar, sino que lo hacen también para todo el grupo familiar,
al ser un beneficio integral. 
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Putaendo participó de
natalicio de José de

San Martin

Con pleno éxito finaliza taller de
Hidroterapia en Los Andes

El Alcalde Mauricio Quiroz participó de las
ceremonias conmemorativas pro el natalicio 245 del
Libertador General José de San Martín, en la
localidad de Yapeyú, provincia de Corrientes,
Argentina 

En el marco de la sesión de la Federación
Latinoamericana de Municipios Sanmartinianos,
realizada en el pueblo natal del general San Martín, el
alcalde Quiroz pudo asistir a las ceremonias
conmemorativas, las que fueron presididas por el
gobernador de Corrientes Gustavo Valdez y la
Intendenta de Yapeyú Marisol Fagundes. 

“Uno de nuestros principales propósitos es sumar
fuerzas para la puesta en valor de las rutas
sanmartinianas, y lograr su declaratoria como
patrimonio de Chile y de la Humanidad, y este tipo
de hermanamiento sin duda nos permiten avanzar en
ese propósito. “ indicó la autoridad comunal.
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Escuela Mateo Cockjlat de Tierras Blancas recibirá el año
escolar 2023 con inversión de $270 millones

 reintegran a sus actividades este 1 de marzo, en tanto que el inicio de
las clases será el viernes 3.
“Estamos todos iniciando un año que va a ser bastante fuerte
pedagógicamente hablando, tenemos que hacer una recuperación de
aprendizajes importante para nuestros estudiantes y en eso estamos
trabajando desde diciembre”, expresó la directora.
Por su parte, el concejal Guillermo Lillo destacó el trabajo que ha
realizado el municipio en cuanto al mejoramiento de los
establecimientos antes de dar inicio al año escolar 2023.
“Estamos haciendo una fiscalización y viendo los detalles para que
este viernes esté todo normal para los niños y los apoderados vean
cómo se trabajó en los colegios municipalizados”, señaló el edil. 

La Alcaldesa Carmen Castillo Taucher visitó este lunes la Escuela
Mateo Cockjlat de Tierras Blancas, establecimiento de dependencia
municipal donde se efectuaron reparaciones por un monto superior a
los 270 millones de pesos.
La Jefa Comunal junto al director del establecimiento, Mario
Rodríguez, el concejal Guillermo Lillo, la Directora de DAEM
Natalia Leiva y la Directora Secplac, Karina Rocco, realizaron un
recorrido por el establecimiento, pudiendo constatar la calidad de los
trabajos realizados.
“Estamos muy felices viendo cómo las obras ya están concluidas y la
belleza que tienen en los colores, en la infraestructura y en las
definiciones que tiene cada una de las salas. Agradecemos a todas las
personas que han trabajado arduamente para lograr que esta escuela
esté funcionando en los primeros días de clases de este año”, expresó
la Alcaldesa Castillo.
A su vez, el director de la Escuela de Tierras Blancas, profesor Mario
Rodríguez, se mostró muy satisfecho de los trabajos realizados en el
establecimiento, los que consistieron en cambio de techumbre, pisos,
puertas, ventanas y aislación térmica, entre otros, obras que van en
directo beneficio de los 148 alumnos de la escuela.
“Quedó muy bonito y hace diez días vinieron de la Educación
Pública a recibir las obras y quedaron muy contentos, señalando que
esta escuela está dando el tono que se requiere para los
establecimientos de la educación pública”, indicó el director.

Retorno a clases
La directora de DAEM, Natalia Leiva, aprovechó la oportunidad para
informar que los docentes y funcionarios de los establecimientos se
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Cine en tu barrio en Llay Llay
En el marco de las actividades de la comuna de Llay
Llay es que se está realizando una actividad de cine.

Se trata de Cine en tu barrio donde los niños podrán  

disfrutar de una buena película en un entorno familiar.
El encuentro es en la Escuela Enrique Meiggs a parir
de las 18 30 hrs de hoy y la entrada es totalmente
gratuita.


